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検討会議での検討事項 
 

 

１ 検討会議でご意見をいただきたい点 

検討会議では、札幌市の現状と課題及び調査結果等を踏まえ、今後の札幌市の

学校給食に関する以下の事項についてご意見をいただき、検討会議として取りま

とめていただきたく思います。 

 
（１）札幌市として学校給食において重視すべきと考えられるポイントについて 

札幌市の学校給食として、今後も守っていきたい、重視していくべきポイント  

について、ご意見をいただきたいと思います。 

 
（２）札幌市における今後の学校給食提供方式の在り方について 

調査の結果、札幌市での今後の学校給食提供方式として、現在の単独調理方

式・親子調理方式に加え、給食センター方式を導入していくことが望ましいとの

考察が示されています。 
これを受け、今後の学校給食提供の在り方に関する様々な可能性について、ご

意見をいただきたいと思います。 
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